

## LES ASSISES DE L'ORTHODONTIE



Lors des Assises de l'Orthodontie, à Paris le 6 octobre 2022, les représentants suivants de la profession invités par le SFSO étaient présents :

Bien sûr Le Syndicat Français des Spécialistes en Orthodontie, le Syndicat des Orthodontistes De France, le Conseil National de l'Ordre des Chirurgiens-Dentistes, « Les Chirurgiens-Dentistes de France », la Fédération des Syndicats Dentaires Libéraux, le Syndicat des Femmes Chirurgiens-Dentistes, le Syndicat National des Internes en Odontologie, le Collège National des Enseignants en ODF, le Collège National des Enseignants en ODMF et le Conseil National Professionnel en ODF-ODMF,

Le thème abordé lors de cette réunion était l'étude des différentes filières d'accès possible à la spécialité en Orthopédie-Dento-Faciale (terme officiel pour l'orthodontie...)

Un échange constructif a été mené entre les participants de cette réunion, et une motion commune a été décidée :

*Lors des Assises de l'Orthodontie, réunis à Paris le 6 octobre 2022, les représentants de la profession, constatant le problème de démographie et le nombre insuffisant de Spécialistes formés :*

- demandent une augmentation du nombre d'internes en ODF.
- proposent à la commission de qualification en ODF une redéfinition des critères retenus qui permettrait à des omnipraticiens exerçant auprès de spécialistes dans un cadre précis de collaboration libérale ou salariée, d'obtenir la spécialité pour un meilleur accès aux soins d'orthodontie tout en maintenant un haut niveau de formation en complément du DES.ODF, voie qualifiante officielle

Chaque représentant des organismes présent lors de cette réunion doit maintenant demander à ce que cette motion soit examinée et signée par son Bureau respectif.

Cette motion, signée collectivement, sera ensuite envoyée aux autorités compétentes pour demande officielle.

Nous vous informerons ultérieurement du suivi de ce dossier.

## RÉUNION RÉGIONALE AUVERGNE-RHÔNE-ALPES



C'est sous le beau soleil de la Drôme que s'est réuni le jeudi 13 octobre le syndicat, région AUVERGNE-RHÔNE-ALPES. Conviés chez Anne Sophie PIC, une quinzaine de participants étaient présents. Notre président Gérard Motto a fait le déplacement pour notre plus grande joie. Même le président PACA était là !

Après un café trois étoiles, Gérard a exposé les actions du syndicat en général, et les actions récentes en particulier. Les confrères ont été ravis de ses réponses précises et expertes, notamment à propos de la tva d'invisalign et de la commission de qualification. Chacun était agréablement surpris et rassuré des pré requis exigés pour y accéder.

En fin de matinée, Nathalie Rumiz a exposé sa conférence sur les "soft skills", conférence qu'elle a présenté à l'AAO de Miami au mois de mai.

C'est ensuite dans une ambiance chaleureuse et confraternelle que nous sommes descendus en cuisine et avons enfilé un tablier et, sous la houlette de Margaux, une cheffe cuisinière du grand restaurant PIC, nous avons concocté et mis au four un petit plat automnal. Pendant la cuisson, Guillaume, œnologue de la même maison, nous a fait participer à la battle "Côtes du Rhône : le nord contre le sud". Pour finir cette sympathique réunion, nous avons partagé et dégusté notre travail dès la sortie du four et avons convenu d'un prochain rdv, même date et même endroit l'année prochaine.

Virginie LIOTARD